



FUNDACIÓN EDUCACIONAL HERMANAS DEL NIÑO JESÚS – LOTA
Colegio Niño Jesús



Hermana:
María Luz Alvarado Águila
Presente

Querida Hermana María Luz:

Espero que al recibo de esta misiva, se encuentre muy bien en la celebración del Capítulo General de las Hermanas de la Congregación del Niño Jesús.

El motivo de esta carta, es para saludar por medio de su persona, a todas las hermanas y laicos de la Congregación que están reunidos en la República de Argentina.

Como comunidad educativa del Colegio Niño Jesús de Lota, hemos estado muy atentos al desarrollo del Capítulo General y oramos insistentemente para que el Espíritu del Señor se manifieste abundantemente en cada una de ustedes y les permita renovar su compromiso con la misión y las anime en la tarea de servir, fundamentalmente en los lugares en donde está presente la Congregación.

Estamos ciertos de que están viviendo un tiempo intenso de discernimiento y revisión de las obras que han asumido como Congregación. Es por eso que nuestros corazones y oraciones se unen al de ustedes, para implorar al Dios de la vida que las guíe y anime en esta bella, pero delicada tarea de acompañar a tantas comunidades de mujeres y hombres, que han asumido en sus vidas la espiritualidad que brota de la encarnación de Jesús.

Reciban nuestro saludo y cariño fraterno. Que Dios las bendiga abundantemente y las acompañe con la fuerza del Espíritu Santo, que viene a renovar el corazón de la Iglesia.

Afectuosamente:

Óscar Bórquez López
Director Colegio Niño Jesús

Lota, Lunes 18 de Mayo de 2015.-